POSTULAT von Bernhard Egg (SP, Elgg) und Gerhard Fischer (EVP, Bäretswil)

betreffend Sitzungszimmer für kantonsrätliche Kommissionen

Der Regierungsrat wird eingeladen, in Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung des Kantonsrates und den Parlamentsdiensten an zentraler Lage geeignete Sitzungszimmer zur Verfügung zu stellen, die in erster Linie für kantonsrätliche Kommissionen reserviert sind.

Bernhard Egg Gerhard Fischer

## Begründung:

Der Kantonsrat verfügt bekanntlich über mehrere Aufsichtskommissionen, ständige Sachkommissionen, Ausschüsse usw. Diese Gremien benötigen für ihre Arbeit Sitzungszimmer. Zur Zeit stehen in der Zentralverwaltung (Kaspar Escher-Haus, Walche) diverse Räumlichkeiten zur Verfügung. Sie sind aber offensichtlich ungenügend. Sie bestehen weder in genügender Anzahl, noch in ausreichender Grösse, noch sind andere minimale Erfordernisse für effizientes Arbeiten erfüllt.

Immer wieder kommt es vor, dass Kommissionssitzungen in Zimmern stattfinden, in denen die Beteiligten nicht einmal alle am Tisch sitzen können. Teils ist der (Verkehrs-)Lärmpegel derart hoch, dass man das Votum kaum mehr versteht, wenn am anderen Ende des Tisches gesprochen wird. Dazu gesellen sich weitere Mängel.

Solche Zustände sind für parlamentarische Arbeit unakzeptabel und zielgerichtetem Arbeiten zum Wohle des Kantons Zürich und seiner Bevölkerung wenig förderlich. Es ist deshalb baldmöglichst Abhilfe zu schaffen. Adäquate bauliche Massnahmen brauchen nicht aufwändig und kostspielig zu sein. Verbesserungen sind mit Bestimmtheit relativ einfach (Zusammenlegung von Räumen etc.) zu realisieren.